

# DES SOUCOUPES VOLANTES DANS LE TOURNAISIS ?...

Le Tournaisis n'aura plus rien à envier aux autres régions où ont été aperçues les soucoupes volantes.

Il s'agit ici plutôt de cigare volant, qui aurait été aperçu à Béciers ; les témoins du phénomène soutiennent avoir vu un objet lumineux se déplaçant dans le ciel vers le soir, à quelques centaines de mètres de hauteur. La gendarmerie de Gaurain fut même alertée, en vue de mettre au point certaines traces de poudre découvertes sur un champ de betteraves.

Nous rapportons ces renseignements à titre d'information, bien que ces indications laissent sceptique plus d'un habitant de la région.